



Por una niñez y
adolescencia sanas
en un mundo mejor

Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

8 de Marzo de 2022

Ucrania

El Grupo de trabajo Infancias Vulneradas del Comité de Familia y Salud Mental de la SAP, por el presente documento, manifiesta su repudio y profundo pesar por la situación de desprotección en la que quedaron inmersas/os NNyA generada por el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania.

Los conflictos armados como el actual, ponen en situación de desamparo y abandono a los NNyA, que huyen junto a algunos integrantes de sus familias dejando atrás su país de origen y, por tanto, parte de sus vínculos afectivos.

Como ya ha expresado este Grupo de Trabajo en oportunidades anteriores, siempre las luchas armadas han generado innumerables NNyA huérfanas/os, fallecidas/os, o heridas/os con graves secuelas físicas y psicológicas. Familias devastadas, con un futuro impredecible, sin hogar.

De tener una vida familiar, una escuela, amigas/os, actividades sociales, pasan a ser refugiadas/os en un país ajeno, a veces con escasos vínculos o sin ellos, viviendo la incertidumbre por la seguridad de aquellos afectos que quedaron en su país.

Desde *Infancias Vulneradas* queremos expresar que, más allá de la historia y sus circunstancias, todas/os las y los niñas/os tienen el derecho a estar protegidas/os de las violencias.

Que los sistemas de Protección de la Infancia tienen el deber de llegar a ese grupo poblacional vulnerable de NNyA y mitigar sus necesidades físicas, psicosociales, brindando asistencia en la urgencia y generando las herramientas para que estas/os NNyA puedan vivir un presente y futuro cercano distinto, con vistas a un proyecto a largo plazo de crecimiento y la realización plena de sus potenciales.

**Grupo de trabajo Infancias Vulneradas
Comité de Familia y Salud Mental
Sociedad Argentina de Pediatría**